
COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024 

12 octobre 2024 

  

Boulodrome de Keralaurent à Locmaria-Plouzané 

Le quorum étant atteint - 134 votants (97 licenciés présents et 37 licenciés représentés) - la séance 

est ouverte à 17h00 par le Président Patrice L’HÔPITAL. 

1. ACCUEIL PAR LE PRÉSIDENT : 

Le Président souhaite la bienvenue à la représentante de la Municipalité, Mme Frédérique CLECH 

(adjointe aux sports, associations, éducation et enfance-jeunesse), ainsi qu’aux licenciés présents. 

Le mandat de 4 ans arrivant cette année à son terme, Patrice L'Hôpital ne souhaite pas continuer 

pour des  raisons professionnelles. 

Il nous explique le déroulement de cette assemblée, au cours de laquelle nous devrons élire un 

nouveau conseil d’administration conformément à nos statuts. Nouveauté cette année, demandée 

par le CD29 : c’est l’ensemble des licenciés présents ou représentés qui éliront le futur président.  

2. LECTURE DU COMPTE-RENDU DE L’AG DU 21 OCTOBRE 2023 

• Présenté par Christelle BIELOFF : 

Le compte-rendu est approuvé par les licenciés présents ou représentés. 

3. BILAN FINANCIER 2024 ET PRÉVISIONNEL 2025 : 

• Bilan financier présenté par Gilles RANVIER (voir documents en annexe) 

Le bilan financier 2024 est approuvé à l’unanimité des licenciés présents ou représentés. 

• Prévisionnel 2025 présenté par Gilles RANVIER (voir documents en annexe) 

Le prévisionnel 2025 est approuvé à l’unanimité des licenciés présents ou représentés. 

4. BILAN SPORTIF 2023 / PERSPECTIVES 2024 : 

• Présenté par Alexis HAMON pour les vétérans (voir documents en annexe). 

• Présenté par Jean-Yves LANGA MORA pour les séniors et les féminines (voir documents en 

annexe). 

Le bilan sportif vétérans et séniors 2024 est approuvé à l’unanimité des licenciés présents ou 

représentés. 

5. TRAVAUX ET INVESTISSEMENTS RÉALISÉS : 

Jean-Pierre LE VEN présente le bilan des travaux de 2024. 

• À l’intérieur du boulodrome : 

 Nous avons modifié la configuration des terrains en les réduisant de 50 cm sur les côtés et de 1,20 m 

en longueur. Grâce à ces ajustements, nous pouvons désormais jouer sur 11 pistes, contre 8 

précédemment. 

• À l’extérieur : 



D'importants travaux ont été réalisés avec le précieux soutien de nos partenaires. Nous avons 

repensé la disposition des terrains et acheté des sabots ainsi que des planches pour structurer nos 

pistes de jeu. Nous disposons maintenant de 48 terrains, chacun mesurant 3 mètres sur 12. 

Nous avons également acquis 8 mange-debout et 12 marqueurs extérieurs, actuellement en cours de 

réalisation par notre partenaire PCB. 

Tous ces investissements cumulés représentent une somme d'environ 5 700 euros, financée par les 

fonds propres du club. 

Patrice L'HÔPITAL relance la municipalité au sujet de l'éclairage extérieur. Malgré de nombreuses 

demandes, il n'a toujours pas reçu de réponse concernant ce projet. Il a également évoqué des 

problèmes d'humidité et de décollement de peinture dans le boulodrome, proposant que la mairie 

prenne en charge la location de matériel et les fournitures pour effectuer les réparations nécessaires.  

Il a également noté des investissements significatifs réalisés dans les communes voisines, comme à 

Plouarzel, Guilers et Guipavas. Locmaria-Pétanque, le plus grand club du Finistère depuis maintenant 

2 ans, a financé environ 6000 euros en fond propre pour améliorer le site comme l’on déjà préciser 

Gilles dans le bilan financier et maintenant Jean-Pierre. Il a enfin exprimé le souhait que les travaux 

d'éclairage soient réalisés avant la fin de 2024 et Il espère que la représentante de la mairie apportera 

une bonne nouvelle ce soir, et en profite pour la remercier d’avoir fourni la peinture pour remettre 

une couche supplémentaire sur le banc de touche du foot qui avait été taguée, ces travaux ont été 

réalisés par Marc Le Gouill et Bruno Garret. 

Un grand merci aux bénévoles qui consacrent leur temps pour maintenir nos terrains propres tout au 

long de l'année. 

6. MODIFICATION DE L’ADRESSE DU SIÈGE SOCIAL DE LMP : 

Pour des raisons pratiques, l’adresse du siège social du club de Locmaria Pétanque est transférée chez 

le secrétaire de l’association pour 2025. 

L’adresse du siège social est approuvée à l’unanimité des licenciés présents ou représentés. 

Lors de l’assemblée générale 2025, nous vous proposerons de modifier l’article 3 de nos statuts pour 

intégrer l’adresse du club chez le secrétaire ou le président. 

7. RENOUVELLEMENT DU C.A PAR LISTE ET DU NOUVEAU PRÉSIDENT : 

Avant le renouvellement du bureau et du conseil d’administration, le Président souhaite remercier 

pour leur travail tous les membres du C.A. qui ne souhaitent pas se représenter, par un coffret ou une 

boîte de chocolat : 

• Le Rousic Marie Claire 

• Ramonet Albert 

• Le Fourn Daniel 

• Kerfourn Jacky 

• Gallou Mickael 

• Vieillard Florian 

• Kerampran Jean-Jacques 

• Castel Michel (absent) 

• Keravec Christian (absent). 



Merci à eux pour ces années de bénévolat. 

Après cette pause d’émotions, la séance reprend. Patrice L'HÔPITAL précise qu'une liste lui est 

parvenue avant l'assemblée générale et demande aux licenciés si une autre liste se présente : 

réponse négative. 

La liste composée de : 15 membres dont 3 féminines 

Féminines 

• François Camille  

• Bieloff Christelle 

• Le Bonniec Annick 

Hommes 

• Solinski Teva 

• Ajapuhnya Brice 

• Hamon Alexis 

• Cadalen Hervé 

• Corlosquet Maurice 

• Le Ven Jean-Pierre 

• Ranvier Gilles 

• Langa Mora Jean-Yves 

• Garret Lionel 

• Tache Stéphane 

• Roc'h Gilles 

• Le Gouill Marc 

Le Président propose aux licenciés présents ou représentés de voter. Le nouveau conseil 

d’administration de Locmaria Pétanque est élu à l’unanimité des licenciés présents ou représentés. 

Fraîchement élu, le conseil d’administration se retire afin de nommer un président. 

Patrice annonce à l’assemblée le nom du président choisi : Jean-Pierre LE VEN, et procède à l’élection. 

Le nouveau président de Locmaria Pétanque est élu à l’unanimité des licenciés présents ou 

représentés. 

Patrice remet symboliquement les badges du boulodrome à Jean Pierre. 

Jean-Pierre LE VEN précise que, malgré quelques soucis de santé, il a des idées pour le club et qu’il 

est triste de voir partir certains anciens membres, qui participaient beaucoup aux corvées. 

Jean-Yves LANGA MORA présente le nouveau bureau : 

• Président : Jean-Pierre LE VEN 

• Vice-président : Jean-Yves LANGA MORA 



• Trésorier : Gilles RANVIER 

• Trésorier adjoint : Camille FRANÇOIS 

• Secrétaire : Marc LE GOUILL 

• Secrétaire adjointe : Christelle BIELOFF 

Une réunion pour la répartition des autres postes aura lieu prochainement. 

8. QUESTIONS DIVERSES : 

Aucune question n’a été posée avant la date butoir du 4 octobre 2024. Toutefois, Patrice demande si 

certaines personnes souhaitent intervenir. 

• Gallou Stéphanie : Pour les corvées d’entretien des terrains, pouvez-vous organiser des 

sessions le samedi pour les personnes en activité ? 

Réponse : Le C.A. en a déjà mis en place, mais il n’y a pas eu plus de jeunes pour cela. 

• Roudaut Jacky : Pour les entraînements, pouvez-vous mettre en place des ateliers de tir et de 

pointage ? 

Réponse : Les responsables des entraînements en ont discuté, il reste à finaliser 

l’organisation. 

La parole est laissée à la représentante de la municipalité. 

Mme CLECH félicite le nouveau président. Elle propose d’organiser une réunion concernant la 

demande du club d'éclairage extérieur, afin de la remettre au budget 2025, et confirme que 

l'agrandissement du boulodrome n'est toujours pas dans les projets immédiats de la municipalité. 

Elle précise que de nombreux travaux sont en cours sur la commune, notamment le ravalement du 

complexe de Keralaurent. Elle rappelle aussi que la commune compte de nombreuses associations, et 

que l’entretien du parc urbain coûte cher. 

Mme CLECH constate que le Conseil d’Administration est une équipe très dynamique, et félicite le 

Trésorier Gilles RANVIER pour sa bonne gestion des comptes. 

Elle ajoute que l’augmentation du nombre de licenciés, qui atteint 180, montre que les gens se 

sentent bien au club, mais qu’à ce niveau, la capacité du site commence à devenir limite. 

Elle souhaite le meilleur pour le trophée vétérans. 

Patrice L’HÔPITAL remet des fleurs et du chocolat à Yvonne pour son aide à la buvette. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h30. 

Le Secrétaire général : Marc LE GOUILL 

La Secrétaire adjointe : Christelle BIELOFF 

 


